FORMACIÓN DE LOS JÓVENES - ABA 2021

Otro enfoque de la campaña es la formación de nuestros jóvenes y esto es realizado en dos maneras. Primero, la Oficina de Apoyo a las Parroquias supervisa la formación de los jóvenes que tiene lugar en nuestras escuelas parroquiales de religión, como pasamos nuestra fe y formamos estos estudiantes quienes son formados en nuestras escuelas parroquiales de religión. Segundo, la campaña anual apoya también la Oficina de Escuelas Católicas que supervisa la formación de fe en las escuelas católicas. Aquellos estudiantes que han sido confiados a la educación católica obviamente son formados en la fe en las escuelas católicas.

La formación en la fe, particularmente la formación en la fe en nuestros jóvenes es muy importante para mí. La formación en la fe en nuestras escuelas parroquiales y la formación en la fe en nuestras escuelas católicas son dos maneras muy importantes.

Compartimos nuestra fe a los jóvenes en una era como hoy donde a menudo se ha puesto en duda o se dice que es irrelevante, si los formamos bien, entenderán y la manera en que se lo proveamos será una base sólida para el resto de su vida.